

# GWI

## Kapolres Pimpin Kegiatan Doa bersama Keluarga Besar Polres Sanggau dalam Rangka Pengamanan Pemilu 2024

Safiyudin - [KARAWANG.GWI.WEB.ID](http://KARAWANG.GWI.WEB.ID)

Feb 6, 2024 - 21:12



Kapolres Pimpin Kegiatan Doa bersama Keluarga Besar Polres Sanggau dalam Rangka Pengamanan Pemilu 2024. Polres Sanggau, Polda Kalbar - Polres Sanggau melaksanakan kegiatan Doa bersama Keluarga Besar Polres Sanggau dalam Rangka Pengamanan Pemilu 2024 dan dilanjutkan dengan acara syukuran makan berami yang dilaksanakan di Halaman Mapolres Sanggau Jl. Jend. Sudirman Kelurahan Beringin Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau.

Kegiatan dihadiri oleh Kapolres Sanggau AKBP Suparno Agus Candra Kusumah, SH, S.I.K, Wakapolres Sanggau Kopol Yafet Efraim Patabang, SH, S.I.K, PJU Polres Sanggau, Kapolsek Jajaran, Seluruh Anggota Polres Sanggau dan Ibu Bhayangkari Polres Sanggau.

Dalam sambutannya Kapolres Sanggau mengatakan dilaksanakannya kegiatan pada hari ini dalam rangka Doa Bersama Lintas Agama dalam rangka Pemilu Damai Tahun 2024 di Wilayah Hukum Polres Sanggau.

“Semoga pelaksanaan Pemilu Tahun 2024 di Wilayah hukum polres sanggau dapat berjalan dengan aman, tertib, lancar dan damai,” harapnya.

AKBP Suparno mengajak untuk bersama-sama mensukseskan Pemilu Tahun 2024. Sinergitas Forkopimda bersama dengan para Tokoh, Ormas dan Parpol dalam menciptakan situasi yang kondusif selama pelaksanaan tahapan Pemilu 2024 di Wilayah hukum Polres Sanggau.

“Kita semua berharap dengan Doa Bersama ini, kita memohon kepada sang pencipta agar diberi keselamatan dan kemudahan dalam menghadapi Tahapan-Tahapan Pemilu 202,” pesannya.

Kegiatan Doa bersama secara Agama Islam, Agama Katholik dan Agama Protestan yang dipimpin Ust Barokah S.Pdi dan Pastur Suyono Asun, dilanjutkan makan berami dan Memberikan Santunan kepada Anak Yatim.

Dilaksanakannya kegiatan doa bersama merupakan wujud rasa syukur serta memohon kepada Tuhan Yang Maha Esa, agar pelaksanaan Pemilu tahun 2024 bisa terlaksana dengan aman dan damai sekaligus upaya Polri dalam menciptakan Cooling System demi terwujudnya Pemilu Tahun 2024 di wilayah hukum Polres Sanggau yang aman, tertib lancar dan damai. (CS)